
Quanto vale uma
Bahia segura?

Essa foi uma das perguntas que abriu o 14º Fórum de 
Sustentabilidade Ademi-BA, que aconteceu no último 
dia 13, no auditório do SEBRAE. O evento, que ao longo 
das suas edições vem trazendo temas relevantes para 
fazer do nosso estado um lugar melhor para a nossa 
sociedade, trouxe para um público de empresários e 
autoridades um tema urgente nos tempos atuais: a 
Segurança Pública.

Foi uma tarde de debates enriquecedora, com olhares 
multidisciplinares de quem vivencia a segurança em 
segmentos variados. Entre os palestrantes convidados, 
o Secretário de Segurança do Estado da Bahia, Marcelo 
Werner; o Juiz de Direito da Bahia, Igor Spock; o 
Delegado de Polícia do Estado da Bahia, Oscar Vieira de 
Araújo Neto; o Arquiteto e Urbanista especialista em 
Crime prevention to enviroment design, Percival 
Barboza; e o Psiquiatra, Doutor em Sociologia e 
Ciências Sociais, Antonio Nery Filho.

O evento resultou em um conjunto de soluções que 
serão reunidas em uma carta oficial da Ademi-BA para 
uma Bahia mais segura.


